

Acteur majeur français de la décarbonation avec sa pile à combustible révolutionnaire de très forte puissance, la société [INOCEL](https://inocel.com/fr/) (siège à Saint-Egrève/38) annonce l'implantation de sa gigafactory en Bourgogne-Franche-Comté, avec le démarrage de sa production dès 2024. La startup a annoncé hier, mercredi 10 mai, qu'elle allait implanter une «gigafactory» à Belfort/90 pour lancer au second trimestre 2024 la production en série de sa pile à combustible Z300. Objectif : produire 30.000 piles à combustible chaque année d'ici à la fin de la décennie. <https://inocel.com/fr/>